

# 東京都立水元小合学園 通信

令和7年4月7日（通算125号）

東京都立水元小合学園 校長 小池 巳世

SNS

随時更新中



初めまして・・・

統括校長 小池 巳世

4月に着任しました校長の小池 巳世（こいけ みよ）です。一年間、よろしくお願ひします。前任校は、都立北特別支援学校ですが、その前の学校経営支援センターでの勤務を挟んで、都立葛飾特別支援学校の校長をしていましたので、懐かしい気持ちで金町駅に降りました。葛飾特別支援学校の校長になったのは、ちょうど水元小合学園が開校した年で、かつしかシンフォニーヒルズで行われた開校式にも出席し、立派な態度で参加し校歌を歌っていた就業技術科1期生の生徒の様子を覚えています。その時に記念品としていただいたのが写真にあるハンドタオルで、時々使いながらもずっと家に残っていました。また、さらに前、都立永福学園で副校長をしていた時は、水元小合学園の校舎設計図を見ながら、永福学園の肢体不自由教育部門の施設などでの使い勝手を担当者に伝える機会もありました。水元小合学園への異動が分かった時には、これらのことをいろいろ思い出し不思議なつながりを感じながら、4月がくるのを楽しみにしていました。



さて、水元小合学園は昨年度開校10周年を迎えました。これまで在籍していた児童・生徒の頑張りや保護者の方、地域・関係機関の皆様の御協力、暖かな見守りなどによって、児童・生徒の力を最大限に伸ばし、一人一人の夢や願いを実現するとともに、様々な人と関わり社会の一員として自立し生活していく力を育ててきました。これまでの取組を継承しつつ、日々変わる時代に応じた学校に求められていることを探り、指導や支援の充実を図っていく所存です。前任校に着任した時はコロナ禍で人との接触が大きく制限をされていて残念なスタートでしたが、今回は始業式、入学式を経て、児童・生徒の皆さんに会い、授業などの学習活動の様子を見るのを楽しみにしています。また、保護者の方や学校に関わる多くの方々とお会いして、お話を伺えることも心待ちにしています。そして、日々児童・生徒の指導を行っている教職員とも話し合い、共により良い水元小合学園を作っていけるよう、努めてまいります。引き続き、本校の教育活動に御理解、御協力をいただけますよう、お願いします。

# 肢体不自由教育部門

## 新しい出会いを楽しみに！

肢体不自由教育部門副校長 佐々木 和江（ささき かずえ）

進級・入学おめでとうございます。皆さんを新しい友達、先輩、先生が楽しみに待っていました。

小学部1名、中学部3名、高等部4名の新入生を迎え、肢体不自由教育部門は75名の児童・生徒でスタートします。「やりたい」「やってみたい」という気持ちをたくさん教えてください。そして、「うれしい」「楽しい」気持ちを大切にしながら今年も学習を積み重ねていきましょう。

本校2年目になります。肢体不自由教育部門を担当いたします、佐々木和江です。日々の学習活動では、昨年度の良かったところを継承し更に充実させていきます。今年度は特別活動等の外での活動を系統的にスリム化しつつ活動内容の濃いものにしていきます。医療的ケアの校外での学校看護師、教職員実施をスタートさせ、全児童・生徒の自立に向けた安心・安全な社会参加する力をつける学習環境を整備していきます。引き続き丁寧に進めていきたいと思っております。今年度もよろしくお願いいたします。

## 就業技術科

### 入学・進級おめでとうございます

就業技術科副校長 荒金 普玄（あらがね ふげん）

就業技術科80名の新入生の皆さん、進級した2、3年生の皆さん、保護者の皆様、入学・進級おめでとうございます。令和6年度に引き続き、就業技術科の副校長を担当いたします、荒金 普玄（あらがね ふげん）と申します。本校は11年目を迎え、これまで10年間で積み上げてきた伝統を継続しつつ、広い視野と多角的な視点を持ち、時代に合わせて更に教育活動を充実させてまいります。

明確な目標をもって入学してきた新入生、日々前進している生徒の夢を実現するために、教職員が一丸となり生徒たちの活動を後押ししていきます。そして、地域行事への参加、活動範囲を広げた清掃活動等、地域と連携した活動も継続・発展させていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も御理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。

## 学校経営担当

### 入学・進級おめでとうございます！ 明るく元気よく！

学校経営担当副校長 川俣 幸子（かわまた さちこ）

今年度、本校2年目となります。学校経営担当副校長として、肢体不自由教育部門を主に、就業技術科の方も担当させていただきます。昨年は開校10周年の年で、厳粛な中でも児童・生徒主体の心温まる記念式典を行いました。今年度は新しい歴史の始まりの年です。両部門の交流を一層深め、一人一人の笑顔を大切に、水元小合学園の歴史を副校長という立場で、作っていきます。

児童・生徒の皆さん、保護者の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。